

SC Undinas meisterten Wettkampfwochenende

Wer seinen Schwimmsport liebt, der ist auch trotz der ersten Frühlingstemperaturen im Hallenbad anzutreffen.

Daher konnte man am vergangenen Samstag den emsigen Schwimmern des SC Undina Bruchköbel beim 1. BaHaMa Cup des TV Langen begegnen. Eine 50m-Bahn wie dort ist selten vorzufinden, so dass die Undinas beim Einschwimmen auf der langen Bahn erst ihren Rhythmus finden mussten. Nachdem jedoch das Einteilen der Kräfte geklärt



war, ging die 19köpfige Mannschaft wieder in die Vollen, sicherte sich mehrfach den Sieg in Prämienläufen und „sahnte“ acht Gold-, 14 Silber- und 12 Bronzemedailles ab.

Am Sonntag, 18.03.2012, startete dann eine kleinere Gruppe unermüdlicher Wettkämpfer beim 6. Nachwuchspokal des Aqua Sports Eschborn. Dieser Wettbewerb fand wieder auf einer 25m-Bahn statt, wurde aber besonders interessant durch eine automatische Zeitmessung. Mit beständigen Leistungen erreichten die Undinas auch hier weitere 19 Medaillenplätze. Somit beendeten die Bruchköbeler Schwimmer die „Bädertour“ dieses abwechslungsreichen Wochenendes mit einer beachtlichen Medaillenbilanz.